

La rehabilitación de la rodilla es importante, según algunos(López-Liria et al., 2012) y otros opinan que la rodilla es lo peor(Gutiérrez, 2013)

1. López-Liria R, Vega-Ramírez F a., Catalán-Matamoros D, Padilla-Góngora D, Martínez-Cortés MC, Mesa-Ruiz A. La rehabilitación y fisioterapia domiciliaria en las prótesis de rodilla. *An Sist Sanit Navar.* 2012;35(1):99-113.

BIBLIOGRAFÍA

Gutiérrez, A. (2013). El dolor en la rodilla. *Journal of Traumatology*, 3(34), 123-245.

López-Liria, R., Vega-Ramírez, F. a., Catalán-Matamoros, D., Padilla-Góngora, D., Martínez-Cortés, M. C., & Mesa-Ruiz, a. (2012). La rehabilitación y fisioterapia domiciliaria en las prótesis de rodilla. *Anales del Sistema Sanitario de Navarra*, 35(1), 99-113.
<http://doi.org/10.4321/S1137-66272012000100009>